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「第 2 回児童総会」  

２月 22 日（月）に、今年度２回目の児童総会が行われまし

た。 

児童会本部を中心に準備がきちんとなされ、すばらしい児童

総会になりました。事前に配布された議案書は、取組の内容と

成果、課題がしっかりとまとめられていました。また、当日の

運営もスムーズに行うことができました。各自が自分の役割に

責任をもち、周到に準備をしていたからだと感じました。                      

２年生から４年生も、とても前向きな意見がたくさん出され

ました。各学級で真剣に学校をよりよくしていこうという話し

合いなどが行われていたことが伺えました。                                                    

そして、４月に行った第１回児童総会にくらべ、手の挙げ方

や声の大きさ、発表の仕方など、とても上手になりました。場

に合わせた言葉遣いや適切な声の大きさなど、1 年間でまた一

回り大きく成長したことを感じました。他の人の意見を聞く姿

も立派でした。 

あいさつ運動やふれあい運動、助け合い運動、生活目標など

に新しい取組を具体的に行ったり、自分たちで課題の解決策を考えたりなど、さらなる改善を図り、よ

りよい学校にしていこうという姿勢が見られ、とてもすばらしいと感じました。                                 

６年生が中心になりがんばってきた丹波小学校児童会の伝統を、これからもみんなで守り、よりよい

学校づくりのために努力していくことが確認されました。 

新児童会本部への「引き継ぎ」 

６年生から新児童会本部への「引き継ぎ」も行われました。 

その中で、代表児童から次のような言葉がありました。 

現児童会会長の○○○○さんから「一つ一つの行事に意味

をもち、活動することができました。」 

新児童会会長の〇〇〇〇さんから「最上級生としてがんば

り、よりよい学校づくりのために努力します。」 

今週末の「６年生を送る会」に向けて、すでに新児童会本

部は活動を始めていますが、今後の児童会活動の発展が期待

されるスタートとなりました。 



 


